



Comunicado: 28 de marzo de 2023  
Asunto: **Desconexión calefacción**

---

Estimada comunidad universitaria:

Debido a la reciente subida generalizada de las temperaturas y de acuerdo con los criterios aprobados, se está procediendo a desconectar la calefacción.

Aprovechamos la ocasión para agradecer el esfuerzo que todos estamos realizando como consecuencia del "Plan de Contingencia Energética". Sabemos que estas medidas provocan malestar y suponen un sacrificio importante para toda la comunidad universitaria. Por ello, queremos transmitirlos y haceros partícipes de los resultados obtenidos, ya que sin la implicación de todos no habiéramos podido alcanzar una reducción del 7,6% en el consumo de 2022 respecto a 2021, casi 2 millones de kw/h de ahorro con un importe de 700.000 euros.

Seguimos trabajando para tratar de gestionar los recursos de forma eficiente y responsable, apelando a vuestro compromiso para poder hacer frente a la situación económica actual.

Un cordial saludo.

María Belén López Morales.  
Vicerrectora de Infraestructuras.

Antonio Calvo-Flores Segura.  
Vicerrector de Economía.